

ESPADA DE CEÑIR Ingeniero Industrial

Ref. 5-ingi-A

Long T: 830

Hoja: 695

Ancho H: 013

GUARNICIÓN: de latón labrado y sobredorado, formado por una cazoleta con aro y galluelo terminado en una cabeza de perro. En el aro el Escudo de España y en el frontis de la cazoleta el emblema de Ingenieros Industriales entre ramos de roble y bajo corona Imperial propia de los años 1950-60. Puño "gallonado" y pomo esférico. Sobre el pomo, una prominente perilla atornillada a la cola de la espiga.

HOJA: recta, con bigotera larga y tres mesas a dos filos en el resto.

VAINA; de cuero negro con brocal y contera dorados .



OBSERVACIONES: por un Real Decreto del año 1850, y vistas las necesidades del país al respecto, se crea oficialmente la carrera de Ingenieros Industriales.

Acto seguido, aparecieron las llamadas Escuelas de Ingenieros Industriales en ciudades como Madrid, Barcelona o Valencia con, no hace falta decirlo, muy notable éxito.

Lógicamente, para todos los graduados en estos estudios, se diseñó un elegante uniforme acompañado de una no menos elegante espada de ceñir.

